



## *Die Westerwald Brauerei*

Über 160 Jahre gibt's Hachenburger Bier,  
so schmeckt der Westerwald, darauf schwören wir!  
Wir Wäller trinken Hachenburger von Jugend an,  
es schmeckt in jedem Alter, auch dem alten Mann.

Das Bier lässt man reifen, man gibt ihm Zeit,  
erst nach sechs Wochen, ist's zum Trinken bereit.  
Ob Gaststätten, Kneipen oder auf Festen,  
Hachenburger Bier schmeckt uns am besten!

Aromahopfen für den guten Geschmack,  
das Beste für's Bier, die Brauerei ist auf Zack.  
Hachenburger Braukunst mit Qualitätsgarantie,  
Brauer und Mälzer führen hier die Regie.

Die Auswahl an Bieren ist riesengroß,  
man fragt sich oft, wie machen die das bloß?  
Ob Weizen, Zwickel, Pils oder Hell,  
Kundenwünsche erkennt man hier sehr schnell.

Hachenburger Bier vom Westerwald,  
schmeckt am besten, wenn's schön kalt.  
Dann ist es süffig, man bekommt nicht genug,  
ob aus der Flasche, dem Glas oder Krug.

Die Mitarbeiter haben einen sicheren Job,  
die Brauerei ist modern und immer tipptopp.  
Am Hopfengarten 1, so lautet die Adresse,  
wird Bier gebraut mit ganz viel Finesse!

Jens Geimer leitet schon lang die Geschäfte,  
er ist nicht allein, ihn unterstützen viele Kräfte.  
Oft hat es Auszeichnungen für das Bier gegeben,  
jetzt ist man sogar das Zukunftsunternehmen.

Die Prozesse managt man mit viel Geschick,  
dabei hat man die Parameter stets im Blick.  
Mit motiviertem Team und dem besten Bier,  
hat man immer die Kunden fest im Visier.